

# APRÈS LA SÉQUENCE ÉLECTORALE,

## mettre la pression et s'organiser pour la suite

Sans avoir pour autant de majorité absolue, la gauche du Nouveau Front Populaire est arrivée en tête. La catastrophe annoncé d'une majorité de député.e.s RN à l'Assemblée a été repoussée.

### **Mais rien n'est réglé. Tout reste à faire.**

L'assemblée nationale n'a jamais eu autant de député.e.s adhérents aux idées racistes, nationalistes et discriminantes du RN désormais allié à une frange des Républicains. Leurs idées progressent, l'hégémonie culturelle et médiatique est toujours très clairement du côté de ceux qui détiennent et protègent privilèges et capitaux : le bloc bourgeois, qui va de l'extrême droite à l'extrême centre. Ils vont poursuivre la diffusion de leurs idées réactionnaires et néofascistes et pourraient l'emporter la prochaine fois. **Sans remise en cause de la centralité du capital, l'issue autoritaire ne fait hélas pas l'ombre d'un doute**

Faire face, dès aujourd'hui et à long terme, suppose de ne pas s'en tenir là, et de ne pas laisser la politique se faire sans nous. Après ce répit, ce sursaut, nous voulons/devons continuer à résister, à (re)construire, et passer à l'offensive. **Quels que soient les gouvernements à venir, la pression sociale doit être très forte, et s'exercer aussi, et même principalement, hors des élections et institutions..**

**Combattre l'extrême droite et ses alliés nécessite une lutte intense et quotidienne, tout comme combattre le monde autoritaire déjà bien installé, ainsi que le système économique capitaliste.**

Il est nécessaire de susciter, structurer et faire grandir des voies alternatives de solidarité, visibles et effectives, dès maintenant. Nous ne voulons pas attendre les prochaines élections, les actions ou empêchements du Nouveau Front Populaire ou le prochain mouvement social.

Conformément à l'impulsion qui a inspiré le

Comité de lutte Val de Drôme depuis plus d'un an, nous faisons le choix de l'auto-organisation pour mettre le pire en échec et rendre possible un futur désirable pour tou.tes. Nous invitons donc toutes les personnes, collectifs, assos... motivées du val de Drôme à **se regrouper pour la construction effective d'une culture de solidarité et de résistance large et forte** (alternatives et luttes de rupture, autodéfense, (auto)éducation populaire, soutien actif aux personnes racisées, sexisées, discriminées etc.). Une culture de résistance qui élabore et met en pratique des tactiques et stratégies, qui relie de manière pérenne, volontaire et solide de nombreuses actions et composantes, toutes indispensables et complémentaires pour cette nécessaire et salutaire voie de rupture radicale avec le modèle de société en place.

Ensemble, toutes les personnes engagées de diverses manières, militant.e de plus ou moins longue date ou entrant juste dans la lutte, fort.es de nos différences d'analyse, de positionnement, d'énergie, construisons un front de lutte **contre le monde capitalo-fasciste**, un réseau d'alternatives concrètes.

# Maintenant que la campagne est terminée, nous appelons par ailleurs le Nouveau Front Populaire local à lancer de grandes assemblées afin que toutes les forces en présence puissent se rencontrer, se parler et s'organiser.

# Retrouverons-nous pour aider à l'organisation et à l'émergence d'une culture de résistance. Ecrivez-nous si vous souhaitez participer à cet élan, recevoir des infos sur les prochaines actions et réunions...

*Le Comité de lutte Val de Drôme – 10 juillet 2024*  
[comiteluttevdd@riseup.net](mailto:comiteluttevdd@riseup.net)

[https://ricochets.cc/\\_Comite-de-lutte-Val-de-Drome\\_.html](https://ricochets.cc/_Comite-de-lutte-Val-de-Drome_.html)